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ATA Nº 04/2018 DA REUNIÃO ORDINÁRIA DO COMSEA 
 
Aos vinte e nove dias do mês de março de dois mil e dezoito, às oito horas e quarenta e 

cinco minutos, reuniram-se, na sala de reuniões da secretaria executiva dos conselhos, 

sito à Rua Theófilo A. Loiola, 264, Bairro Sambugaro, nesta cidade, os conselheiros 

membros do COMSEA, conforme lista de presença para reunião ordinária, tendo como 

pauta: 1)Verificar andamento do restaurante popular; 2) Elaboração do planejamento 

municipal de Segurança Alimentar e Nutricional conforme prazo do município; 3)Projeto 

simultâneo do PAA via CONAB, no presente momento esta acontecendo uma reunião 

onde está sendo discutido o andamento do restaurante popular, Vilson explanou sobre a 

data para complementar o plano de segurança alimentar e nutricional, Iloina  

complementou que haverá uma reunião com os secretários para execução do mesmo  

onde será definido o papel de cada secretaria e a entrega seja realizada dentro do prazo 

definido, Vilson comenta que o plano está atrasado e foi solicitado nova data de entrega 

que será em agosto deste ano,  Marli questionou o atraso e diz que o plano é trabalhoso 

porém deve-se atender o prazo estipulado, Iloina colocou que sera envolvido 

universidades para levantamento de diagnostico do município e que a Secretaria de 

Educação Heloi esta envolvida no plano, Vilson relacionou algumas entidades instituições 

e sindicatos que serão envolvidos para levantamento do diagnostico municipal, Vilson 

relatou que fez um curso do sistema MDA explanando um pouco do que foi ensinado,  

declarou ainda que cooperativa de distribuição alimento que junto com o SENAI fara 

parceria para acompanhar as merendeiras a fim de agrear conhecimento, foi discutido o 

uso de agrotóxico e a qualidade da preparação do alimento que influência na qualidade 

de vida do aluno que consome, foi feito a comparação de como tudo funcionava 

antigamente e em tempo real em relação a distribuição e aquisição de alimento no 

município, Vilson explanou ainda sobre uso de veneno e diz que é preciso solicitar a 

prefeitura um link do COMSEA no site da prefeitura com o intuito de divulgação dos 

trabalhos dos Conselho, relatou sobre o restaurante popular, como foi conseguido a 

aquisição para o nosso município, Vilson explanou sobre o projeto para a PAA o 

levantamento que será feito para cruzar as informações, solicitou um ofício para a 

secretaria de assistência social das entidades que recebem alimento da agricultura e que 

[1] Comentário: Quem irá 
solicitar???? 



poderão receber, Franciele diz que consegue os dados através de e-mail, não sendo 

necessário oficiar, o presidente relata que conversará com a Secretaria de Assistência, 

Anne Cristine, sobre o suporte ao conselho, Marcos explanou que estão ajudando na 

limpeza organização nas propriedades rurais, qualificação de boas praticas agrícolas 

sugerindo que tenha um local na residência rural para recolhimento de material reciclável, 

Marli explanou ainda sobre os entulhos de como tudo é descartado e sobre a organização 

do material reciclável no muncipio mais precisamento do bairro planalto, a mesma relatou 

sobre sua participação no Fama (Fórum alternativo Mundial da água) detalhando como 

tudo funcionou, os participantes, palestras entre outros, coloca ainda que é necessário 

documentar sobre a questão das águas e dos agrotóxicos,  relata sobre a contaminação 

do fracking exploração de gás de xisto explana sobre o risco quando ocorre a 

contaminação das águas devido a esse problema, diz ainda que é preciso atraves de uma 

audiência publica chamar autoridades e lideranças para conseguir parcerias à fim de 

trabalhar a qualidade da água e problemas com agrotóxicos, Vilson relata sobre a 

capacitação das merendeiras que será em junho nas férias escolares, logo apos Marli 

questiona sobre o planejamento do conselho destacando que o mesmo que é necessário 

para o bom andamento do mesmo, Vilson pede suporte a secretaria de agricultura aos 

mercados em relação a todo produto comercializado, Adaiane explana que o suporte já é 

ofertado e quais as exigências solicitadas, na próxima reunião será formado comissão 

para organizar a questão da água, palestras que serão organizadas abordando o assunto. 

Iloina solicitou para próxima cronograma de planejamento do conselho conforme 

anteriormente questionado, Iloina deixa aberto o convite da reunião do CORESAN que 

será dia 19 de abril para quem quiser participar. Eu Susecler Pires da Silva  conselheira, 

lavrei e assino a presente ATA, anexada com a lista de presença. Sendo encerrada a 

reunião.  

  


